

Annonçons le Ciel !

Le texte du livre de Daniel (1^{ère} Lecture) comme celui de l'Évangile, que nous lisons ce dimanche, ont un caractère apocalyptique. Ils lèvent le voile – révèlent une vérité mystérieuse. Leur point commun n'est pas d'inquiéter, mais d'annoncer la victoire du Dieu d'amour.

Daniel parle d'une détresse liée à la période d'occupation grecque (vers l'an 170 av. J. Ch.).

C'est une parole de réconfort dans un contexte d'une interdiction de toute pratique de la religion juive. Les fidèles mènent une vie de combat. Ils seront délivrés. Dieu se manifesterait comme un vainqueur.

L'Évangile le met aussi en évidence : Dieu aura le dernier mot, et le mal sera définitivement détruit. C'est Jésus lui-même qui viendra « avec grande puissance et avec gloire » (Mc 13, 26). Lui, le Maître du cosmos et de l'histoire, il transformera le monde.

A l'instant même où j'écris cette réflexion, des connaissances de France m'envoient un lien électronique pour que je voie une conférence d'une jeune fille qui prouve que l'enfer existe.

Elle en a eu l'expérience quand des soi-disant copains ont lui injecté de la drogue...

Peut-être certaines personnes ont besoin d'être secoués pour se convertir... ?

Moi-même, je préfère parler de l'amour que nous offre le Seigneur et de son invitation à faire de même. J'annonce son ciel, que nous construisons chaque jour.

Ne soyons pas terrifiés, veillons, gardons l'espoir !

Avec le Christ nous serons des grands vainqueurs.